

Frühlingslaune in der Mittags- und Hausaufgabenbetreuung

Mit ein bisschen Sonnenschein und wärmeren Temperaturen kommen unsere Mitti Kinder auch sehr gut gelaunt in die Betreuung. Und mit viel Bewegung im Freien wird diese gute Laune auch in positiven Aktivitäten gelenkt. Die Jungs genießen es ausgiebig Fußball zu spielen, aber auch mit den Fahrzeugen, vor allem mit den neuen Rollern, auf dem Hartplatz herum zu düsen. Die Mädels ziehen es eher vor kreativ zu sein. Sie malen, stecken Bügelperlen und basteln viel.

Alle Kinder nehmen aber auch gerne unsere wöchentlichen Bastelprojekte an.

Dies war in der letzten Zeit das Muttertagsgeschenk, ein Herz zum Aufhängen. Hierzu wurde ein Draht in eine Herzform gebogen. Diesen umklebten die Kinder mit Transparentpapierstückchen, welche auch die Fläche ausfüllten. Wir hoffen sehr, dass dieses kleine Geschenk bei den Müttern gut angekommen ist.

Wer Lust hatte konnte auch noch ein Draht Herz mit Perlen auffädeln, als Geschenk für den Vatertag.



Im Rahmen unserer Upcycling Projekte verwandelten wir eine Sauerkrautdose in einen Froschkönig. Die Dose wurde grün angemalt, bekam Bäckchen und Mund aufgemalt und aus Trinkjoghurtflaschen und Styroporkugeln entstanden die Augen. Die Krone und die Füße wurden aus Moosgummi und Pfeifenputzern ergänzt.

Mit diesem Jahr darf die Mittags- und Hausaufgabenbetreuung auf 25 Jahren erfolgreiche Schulkindbetreuung zurückblicken und auch feiern.

Im Jahr 2000 wurde eine Betreuung an der Erich Kästner Grundschule im Rahmen der Halbtageschule von 11:30 Uhr bis 13:00 Uhr eingerichtet. Hierbei „wanderten“ die betreuten Kinder zwischen freien Klassenzimmer hin und her.

Ab 2005 wurde die Mittagsbetreuung auf die Hausaufgabenbetreuung erweitert. Die Betreuungszeit war von Montag bis Donnerstag von 11:30 Uhr bis 15:00 Uhr und am Freitag von 11:30 Uhr bis 13:00 Uhr. Und die Betreuung bekam ein eigenes Zimmer.

Im Jahr 2016 zog die Mittags- und Hausaufgabenbetreuung in den 3. Stock der Grundschule und belegte dort 2 Zimmer. Die Betreuungszeit wurde von Montag bis Donnerstag auf 11:30 Uhr bis 15:30 Uhr erweitert. Zusätzlich startete die Ferienbetreuung.

Im Sommer 2019 zogen wir in das ehemalige Mittelschulgebäude um, da die Grundschule die Klassenzimmer benötigte.

Mit dem Schuljahr 2022/2023 wurde die tägliche Betreuungszeit, inklusive dem Freitag, auf 11:30 Uhr bis 16:00 Uhr erweitert.

Wir blicken auf eine ganz tolle Zeit, mit ganz tollen Kindern und Eltern, zurück.

Schöne sonnige Grüße
das Mittags- und Ferienbetreuungs-Team